

Sir Ken Robinson ofreció charla magistral para 600 educadores en la Espol



El experto educativo Sir Ken Robinson fue condecorado durante su presencia en Guayaquil. 30 de Octubre, 2018 - 10h35 / Diario el Universo

En el marco de la celebración de los 60 años de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), Sir Ken Robinson, experto internacional en innovación educativa y famoso por sus charlas TED, llevó a cabo este lunes 29 una conferencia para más de 600 asistentes en el edificio Stem del campus Gustavo Galindo.

Con su característico sentido del humor y acertadas declaraciones, Robinson alertó a los asistentes sobre la necesidad de generar un cambio en el sistema educativo que promueva la creatividad y la imaginación. Tal premisa ha sido el eje de sus publicaciones desde hace más de una década: *El elemento* (2009), *Encontrando tu elemento* (2013) y *Creative Schools* (2015).

Al finalizar su intervención, Sir Ken Robinson recibió de la asambleísta Dallyana Passailaigue la condecoración Vicente Rocafuerte de la Asamblea Nacional al Mérito Educativo. También estuvo presente Doménica Tabacchi, vicealcaldesa de Guayaquil, quien le otorgó la distinción de Huésped de Honor de la ciudad.

Luego de su charla, Robinson continuó con su agenda en la universidad lo que incluía dirigir mesas de trabajo en un taller personalizado con algunos educadores.

Su presencia en la ciudad, se dio gracias a la invitación conjunta de la Alcaldía de Guayaquil, Girls In Tech, Banco del Pacífico y la Escuela Politécnica del Litoral (ESPOL).